

2020年3月13日
三菱商事ライフサイエンス株式会社

新型コロナウイルスに関する対応継続について

三菱商事ライフサイエンス株式会社（以下、当社）は、新型コロナウイルスの感染が収束する見通しが立っていない現状を踏まえ、感染及び感染の拡大の防止を目的とし、2020年3月15日までとしていた在宅勤務体制を同年3月31日まで継続することをお知らせいたします。なお、生産部門は通常の勤務体制を継続いたします。

1. 期間

2020年3月3日から3月31日まで

2. 対象

本社、支社・支店、研究部門における日勤者のうち、在宅勤務が可能な者
業務上出社の必要性が高い社員は、所属長判断で出社を認めることとしておりますが、その場合も、フレックスタイム制度の活用、交代での在宅勤務を推奨しております。

お取引先や関係者の皆様におかれましては、担当者が在宅勤務の場合もございますことから、まずはメール等で状況をご確認いただきますようお願いいたします。

当社は、今後も社員やお取引先の皆様等の安全を最優先に感染拡大防止に努め、政府の方針や行動計画に基づき対応方針を決定すると共に、適切な事業継続を図って参ります。

お取引先や関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解を賜ります様、お願い申し上げます。